

Z povojnového obdobia môžeme z majetku uvedených múzeí spomenúť: hlinenú bustu F. D. Roosevelta z roku 1947 od *Ludmily Vojtírovej* (1919), so značkou Bechyně a obraz Arcidekan-
ský chrám v Mladej Boleslavi, olej z roku 1950

od *Bedřicha Mudrocha* (1898) — obe diela sú v Malokarpatskom múzeu v Pezinku; ako aj akvarel Jesenná krajina od Jindřicha Zezulu z Moravy, ktorý umelec roku 1974 daroval Ob-
lastnému podunajskému múzeu v Komárne.

Произведения чешских и моравских художников из восьми словацких музеев

Автор статьи участвовала в центральной каталогизации изобразительных коллекций в восьми провинциальных музеях в Словакии. Здесь она информирует о произведениях художников чешских или с отноше-
нием к чешским областям, которые она там нашла. Из них следует упомянуть прежде всего гравюры Яна Купецкого (1667—1740 г.), родом из города Пезинок,

и бронзовый портрет итальянского мальчика — произведение видного представителя чешского импрессионизма, скульптора Йозефа Маржатки (1874—1937 г.) в Малокарпатском музее в городе Пезинок, а также пейзаж Ясиа Антонина Гудечка (1872—1941) в городе Свидник.

Works of Art Czech and Moravian Artists in eight Museums in Slovakia

The authoress took part in a central cataloguing of collections of works of art in eight provincial museums in Slovakia and presents information on works by Czech artists or those with relation to Czech regions, which she had found there. From among them, mention should be made in particular of Ján Kupecký's engravings (1667—1740), who was a native of Pezinok,

and of the bronze portrait of an Italian boy by a foremost representative of Czech impressionism, the sculptor Josef Mařatka (1874—1937) (both in the Malokarpatské múzeum or the Little-Carpathian Museum at Pezinok), as also of the landscape painting Jasiňa by Antonín Hudeček (1872—1941) at Svidník.